

Geschrieben von: Lorenz
Mittwoch, den 26. Februar 2014 um 09:40 Uhr

Solide Haushaltspolitik bleibt das erklärte Ziel

Wennemann als FDP-Stadtverbandsvorsitzender bestätigt - Stellvertreterin Blume Bürgermeister-Kandidatin

Hameln (wbn). Wennemann bleibt an der Spitze. Ohne Gegenstimmen hat die Mitgliederversammlung den 56-jährigen Unternehmensberater Klaus-Peter Wennemann zum Stadtverbandsvorsitzenden der FDP Hameln. Als seine Stellvertreter wurden Anke Blume und Burkhard Papendiek gewählt.

Schatzmeister bleibt Heiner de Jong. Als Kandidatin zur Oberbürgermeisterwahl im Mai wählte die Versammlung die 50-jährige Anke Blume. In seinem Rechenschaftsbericht forderte Wennemann im Interesse nachfolgender Generationen eine solide Haushaltspolitik und kritisierte die Fehlentwicklungen sowohl in Niedersachsen, wie auch im Bund, wo Rekordsteuereinnahmen nicht dazu genutzt würden Defizite nachhaltig abzubauen.

Fortsetzung von Seite 1

Der am Vortag neu in den Bezirksvorstand seiner Partei berufene Wennemann warb auch besonders für die zeitgleich mit der Oberbürgermeister-Wahl stattfindende Europawahl. Mit Blick auf die unübersehbaren Herausforderungen in Europa, dürfe dieses Feld nicht den „Stammtischen“ und Rückwärtsgewandten überlassen werden, "die bei einer geringen Wahlbeteiligung immer relativ gut abschneiden".

Wennemann ruft deshalb die Bürger zur Wahrnehmung ihres Wahlrechts auf.